



Programa APC 2015

Acto de Entrega del “Proyecto de Mejoras a las Instalaciones de la Escuela Palmira”

El 21 de marzo de 2017, se llevó a cabo, en Chepigana, Darién, el acto de entrega del “Proyecto de Mejoras a las Instalaciones de la Escuela Palmira”. Al acto asistieron los Segundos Secretarios de la Embajada del Japón, Sr. Hiroaki Muraoka y Sr. Akinori Kawauchi, el Director Ejecutivo de la Fundación Pro Niños de Darién Sr. Walter Arauz, la Directora de la escuela Palmira Maestra Yamilet González y otros invitados

La Provincia de Darién, donde se encuentra la escuela Palmira, aún tiene una tasa elevada de población con escasos recursos, en comparación con otras provincias, y al mismo tiempo, faltan instalaciones escolares e infraestructura. En la escuela Palmira, existe un aula de clase y la cocina de madera, construidos con el apoyo de la comunidad, que no están en buenas condiciones por la falta de resistencia ante el viento y la lluvia. La fundación Pro Niños de Darién realizó la construcción de un aula y una cocina, y la remodelación del comedor.

Se espera que este apoyo permita mejorar el ámbito escolar de esta escuela y corregir la brecha educativa entre las zonas urbanas y rurales.

【 Monto total:\$81,181.00 】

